

Wie jeden ersten Freitag im Monat startet auch morgen am 08.05. um 19:00 am Fürstenplatz wieder eine Tour unter dem Motto „Critical Mass“. Wie jedes Mal treffen sich Dutzende Radfahrer um gemeinsam durch die Stadt zu radeln. Im Pulk. Einfach so. Denn eine geschlossener Verband Radfahrer wird nach der StVO behandelt wie ein einzelnes Fahrzeug. **Beim letzten Mal** waren es schon 153 Radler, die zwei Stunden lang fröhlich durch die schönste Stadt am Rhein kurvten und sich so die Straße zurückeroberten. Angesichts des für morgen vorhergesagten schönen Wetters dürfte ein neuer Rekord in Reichweite sein. Schade nur, dass wegen des Heimspiels der Fortuna einige Interessierte nicht werden mitmachen können.

Und hier der Bericht auf der Critical-Mass-Website.

[Foto: Günter A. Classen]